

Se viene la I Audiencia Pública Regional 2014

El próximo 03 de julio, en la ciudad de Celendín, se realizará la I Audiencia Pública Regional Cajamarca. Espacio democrático para conocer logros y dificultades de la gestión 2011-2014.

En cumplimiento al Art. 24 de la Ley Orgánica de Gobiernos Regionales No. 27867 y a la Resolución Ejecutiva Regional No.300-2014-GR.CAJ.P; se ha programado para el próximo 03 de julio, la I Audiencia Pública Regional Cajamarca 2014, en el coliseo cerrado de la ciudad de Celendín, actividad institucional que se basa en los principios básicos de la gestión: transparencia y desarrollo.

Se rendirá el Informe de Gestión 2011-2014, la ejecución presupuestal y los programas y proyectos de la gestión regional, así como las limitaciones presupuestales. Será también un espacio para despejar dudas de la población sobre los proyectos de inversión en las 13 provincias de la región.

Fortalecer los espacios de transparencia y acceso a la información pública, es el objetivo. Sin embargo, las miradas de todo el Perú estarán en Cajamarca por varias razones: Lucha en defensa de los recursos naturales, razón por la cual, el pueblo y sus autoridades le dijeron alto a la voracidad de las empresas mineras; combate desde el interno y externo de la gestión contra las acciones irregulares y en algunos casos convertidos en repudiables escándalos de corrupción y la evidente persecución política al líder regional. La tarea que el pueblo ha encomendado es seguir fortaleciendo las bases de un Nuevo Modelo de Desarrollo Sostenible, con el debido respeto de los procesos de descentralización y regionalización.

Seis jornadas similares se realizaron en los años 2011-2013: Cajamarca, Chota, Jaén y Cajabamba fueron sedes de tales eventos democráticos. La séptima será en Celendín, como un homenaje a los mártires y héroes de la lucha por la defensa de la dignidad de Cajamarca.

Hasta el cierre de esta edición, se confirma la presencia de líderes sociales de las 13 provincias de la región y 127 distritos. No sólo será un espacio para dar a conocer los avances de la gestión, sino un acto honesto y de autoevaluación sobre las limitaciones administrativas y políticas que ha dificultado tener mejores avances en los diferentes sectores.

Alcanzamos algunos logros en los 3 años y medio de gestión: Se ejecutan 61 proyectos de electrificación rural para más de 400 mil habitantes, por un valor de 355 millones 171 mil 330 soles (varios inaugurados), 5 grandes proyectos orientados al cuidado del medio ambiente y el agua (24 millones de soles), 20 proyectos agropecuarios (42 millones de soles), construcción de 60 instituciones educativas, por 123 millones de soles (4 UGELs y 4 proyectos de extensión), 14 proyectos de infraestructura y equipamiento en Salud, por 120 millones 974 mil soles (ejecución de construcción de Hospitales de Cajabamba y Jaén), 20 obras en infraestructura vial, por más de 100 millones de soles, etc.

La descentralización no exige líricas, sino acciones; el gobierno regional Cajamarca transfirió más de 60 millones de soles a gobiernos locales y distritales para obras de saneamiento, electrificación y

carreteras. La lucha por fortalecer las bases del Nuevo Modelo de Desarrollo, sigue en camino; de los más de 1500 millones de soles en estudios de pre inversión, 320 están orientados al sector agropecuario.

La I Audiencia Pública Regional Cajamarca 2014, llega con muchos anuncios. Las grandes obras que permitirán disminuir las brechas sociales históricas, el fortalecimiento de las bases del NMDS, la lucha frontal contra la corrupción y la defensa de los recursos naturales. Todos invitados a participar.